

Osterwanderung des Schwarzwaldverein

Bei traumhaft sonnigem Wetter, starteten am Ostermontag um 13 Uhr, 44 Wanderer zur diesjährigen Osterwanderung. Die Organisatoren Christine Moser und Mathias Paffendorf, zeigten sich hochofren, daß wieder so viele Teilnehmer mit vielen Kindern, den Weg zum hinauf zum Büchereck, folgten.



Nachdem man den Pavillon oberhalb des Dorfes passierte, führte der Weg stetig bergauf durch das Sulzbachtal. An der Büchereckhütte angekommen wurden die Teilnehmer dann vom Orgateam, mit einem leckeren Kuchen- und Salatbuffet sowie Bratwurst vom Grill, bereits erwartet. Für die Kinder hatten unsere Osterhasen vom Verein kleine Präsente und Eier im Wald versteckt. Bei einem teilweise wolkenlosen Himmel genossen alle Wanderer das schöne Wetter, die tolle Aussicht und natürlich die schmackhaften Köstlichkeiten. Nach zwei Stunden machten sich alle dann wieder auf dem Heimweg. Zum Abschluß gönnten sich viele Teilnehmer noch ein Eis am Bollewägele. Ein gelungener Abschluß für die Osterfeiertage und ein sehr schöner Tag für alle, neigte sich so dem Ende.





Mit Kind, Kegel und Hund ging es durch das Sulzbachtal hinauf in Richtung Büchereck...



Kurz vorm Anstieg legten alle nochmal eine kurze Verschnaufpause ein...



Zur Belohnung gab es von oben einen tollen Ausblick hinab ins Tal und rüber auf den Moserstein...



Der beschwerliche Aufstieg wurde dann mit einem tollen Buffet belohnt. Für die Kinder gab es was vom Osterhasen. Der hatte kleine leckere „Päckle“ im Wald versteckt...

